



Landesfeuerwehrverband Hessen, Montag, 25. Juli 2022

## Gold und Silber für Hessens Feuerwehren

Alle fünf hessischen Mannschaften haben erfolgreich bei der Olympiade des Weltfeuerwehrverbandes (CTIF) vom 17. - 24. Juli 2022 in Celje in Slowenien teilgenommen.



Nach verlängerter Corona-Pause konnte endlich die internationale Feuerwehrolympiade des Weltfeuerwehrverbandes CTIF wieder stattfinden, dieses Jahr in Celje in Slowenien. Trotz der langen Pause konnte unser Bundesland Hessen fünf von zweiundzwanzig deutschen Mannschaften stellen. Die Feuerwehrolympiade des CTIF findet normalerweise alle vier Jahre, dieses mal mit mehr als 2.600 Feuerwehrangehörigen aus aller Welt statt.



In der Klasse A, Männer ohne Alterspunkte, haben die Feuerwehr Lich-Nieder-Bessingen und die Feuerwehr Nidderau-Eichen jeweils eine Goldmedaille nach Hause holen können.

In der Klasse B, Männer mit Alterspunkten, erreichte die Feuerwehr Jesberg-Densberg ebenfalls den Status Gold.

Die Kameradinnen der Feuerwehr Lich-Nieder-Bessingen haben in Klasse A Damen ohne Alterspunkte wie auch die Frauen der Feuerwehr Hasselroth-Gondsroth in Klasse B, Damen ohne Alterspunkte die Medaille Silber erreicht.

Die Feuerwehren aus Hessen haben über ihre Qualifikation für die Teilnahme an der Olympiade hinaus auch hier vor Ort fantastische Leistungen gezeigt. Gerade bei den aktuellen Sommertemperaturen wurden den Teilnehmerinnen und Teilnehmern vor Ort einiges abverlangt.

Aus hessischer Sicht haben die Mannschaften eine ganz hervorragende Leistung gezeigt und sich dem internationalen Wettbewerb in den Disziplinen vollständiger Aufbau eines Löschangriffs sowie Staffellauf mit Hindernissen gestellt, wo insgesamt fünf Medaillen gewonnen wurden. Der Hessische Landesfeuerwehrverband dankt allen teilnehmenden Feuerwehren sowie auch den zahlreich mitgereisten Fans aus Hessen.

-----

### **Der Landesfeuerwehrverband Hessen**

*Der Landesfeuerwehrverband (LFV) Hessen ist der Zusammenschluss aller hessischen Feuerwehren und ihrer rund 500.000 Mitglieder. Mit 76.500 überwiegend ehrenamtlichen Aktiven, 13.000 Angehörigen der Kinder- und 26.000 Angehörigen der Jugendfeuerwehren ist er die größte Hilfeleistungsorganisation in Hessen.*

*Er vertritt die mehr als 2.600 Freiwilligen Feuerwehren in den Städten und Gemeinden, die 55 Werk- und Betriebsfeuerwehren, sowie die Berufsfeuerwehren Frankfurt, Wiesbaden, Kassel, Darmstadt, Offenbach, Gießen und Hanau. Angeschlossen sind weiterhin 174 musiktreibende Gruppen und Züge mit über 6.000 Musikerinnen und Musikern.*

### **Ansprechpartner:**

**Harald Popp**  
**Geschäftsführer**



Telefon 05 61 / 78 89 - 45 147

Mobil 01 71 / 41 03 406

harald.popp@feuerwehr-hessen.de

*Kassel, 25. Juli 2022*

Landesfeuerwehrverband Hessen  
Kölnische Straße 44-46  
34117 Kassel  
Telefon: 0561 7889-45147